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Name Referat Anwesend Entschuldigt Unentschuldigt 

  

Kern-AStA:  

Begüm Koç HoPo  X  

Bekir Yilan Antifa  X  

Clemens Berger Kultur  X  

David Winter HoPo X   

Fabian Josten PolBil, Öffi, Koord X   

Fabian Maas PolBil  X  

Felix Leonard Pfeiffer Ökologie   X 

Florian Hettwer1 Kein Referat  X  

Gabriel Abdi WoSo X   

Isil Ceren Yildirim PolBil   X 

Johann Jonas WoSo X   

Johannes Grewe Verkehr X   

Johannes Rövenich Verkehr X   

Leon Wenig Öffi  X  

Malte Michael Schmitz Ökologie   X 

Mark Müller HoPo X   

Melissa Pfeiffer Finanzen X   

Mia-Laura Luczak Öffi  X  

Michail Sowwa DSL, ABER  X  

Michelle Dickopf DSL, Kultur  X  

Mika Bartelt Finanz, Personal   X 

Niclas Goldbach WoSo X   

Nico Cieslarczyk Antifa X   
Patrick-Sebastian Muntean Öko, Koordination X   

Paul Koenen-Rindfrey Personal  X  
Selma Anais Boradshiewa PolBil X   

 

1 Referent:in ohne Stimmrecht und ohne spez. Referat 
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Silja Hampel Kultur  X  

Simin Mulch Finanzen   X 

Sina Thaler Ökologie X   

Yasmin Eise Koordination X   

  

Autonome Referate:  

Ausländische Studierendenvertretung 

(ASV) 

  X 

Autonomes Familienreferat (AFR)   X 

Autonomes Referat für Empowerment und 

Anti-Klassismus (AREA) 

X   

Autonomes Bi*-Schwulen-Trans*-Queer-

Referat (AB*ST*QR) 

X   

Autonomes Hilfskräftereferat (AHKR)   X 

Queer-feministisches Frauen || Referat 

(QFF||R) 

X   

Referat für Studierende mit Behinderung 

und chronischer Erkrankung (ABER) 

 X  

  

Sonstige:  

Name 

 

Gast / Funktion  

  

 

Beschlussfähigkeit: Gegeben 

Protokollant*in: Yasmin Eise, Pat Muntean 

Redeleitung: Fabian Josten 
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1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 

Zu Beginn der Sitzung waren 11 Referent*innen anwesend, davon 2 digital. Die Anzahl der 

Referent*innen erhöhte sich im Verlauf der Sitzung auf bis zu 16 Referent*innen.  

Die Sitzung ist beschlussfähig. 

2. GÄSTE 

Keine Gäste anwesend. 

3. PROTOKOLL DER LETZTEN SITZUNG 

Protokoll der Sitzung vom 04.06.2024 sowie der Sitzung vom 11.06.2024 wurden per 
Umlaufbeschluss abgestimmt und können damit veröffentlicht werden. 

4. BERICHTE ÜBER UMLAUFBESCHLÜSSE 

Es liegen zwei Berichte über Umlaufbeschlüsse vor. / Folgende Berichte über 

Umlaufbeschlüsse wurden ohne Beanstandung präsentiert:  

 

4.1 Umlaufbeschluss zur Abstimmung und Bekanntgabe der beiden Protokolle 

vom 04.06.2024 und 11.06.2024 (Fabian J./Koordination) 

• Ergebnis der Stimmabgabe: 19 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 

• Besonderheiten: keine 

• Ausgang: angenommen  

 

4.2 Umlaufbeschluss zur Finanzierung von Snacks und Werbematerial für den 

AStA Stand zum Open Campus Day (Fabian J./Öffi) 

• Ergebnis der Stimmabgabe: 21 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen 

• Besonderheiten: keine 

• Ausgang: angenommen 

5. ANTRÄGE 

5.1 Bibliotheksaufbau – Anschaffung von DVDs und Büchern 

(Sabrina/AB*ST*QR) 

Einbringung: Wir haben bereits ein paar Bücher. Wir wollen noch ein paar weitere aktuellere 

und neuere Literatur anschaffen. Besonders für unsere Themen sind aktuellere Bücher und 

DVDs sehr interessant. Daher beantragen wir 200€ aus unserem Referatsbudget. 
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Fabian: Gehört es nur zum AB*ST*QR oder auch zum QFFR? 

Sabrina: Nein, das ist getrennt. 

David: Wo findet man die Literatur? 

Sabrina: Im Gebäude des AB*ST*QR, in der Nähe des UHG. 

 

Abstimmung: 

Ja: 13 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

6. BERICHTE 

6.x Bericht Veranstaltung Steuererklärung für Studis (Johann Jonas/WoSo) 

Einbringung: Steuererklärung für Studies lief bis auf Raumvergabe gut. Man sollte sich 

rechtzeitig um einen Raum kümmern. Vor Ort ist es etwas chaotisch. Bei der Veranstaltung 

gab es einen regen Diskurs. Es war leider nicht so gut besucht (8 Leute anwesend). Wir hatten 

mit etwa 80 Leuten gerechnet. Woran das gelegen hat, schauen wir grade noch. 

Möglicherweise lag es an der Werbung. 

Niclas: Wir hatten über Social Media, Plakate, Flyer und persönliche Werbung gemacht. 

Hatten das Gefühl, dass das ganz gut lief. Wir hatten Plakate aufgehängt und einen Tag später 

waren einige abgerissen wurde. Project Giessen hat unsere Plakate abgerissen/überklebt. Das 

hatte keine 24h gedauert. Habt ihr Erfahrungswerte, wie ihr damit umgeht. 

Eda: Habt ihr Kleister verwendet? Der hält besser. 

Niclas: Nein, wir hatten Klebestreifen benutzt. 

Melissa: Hab das auch schon häufiger erlebt, dass Plakate etc. abgerissen werden. Da kann 

man eig. nichts machen, außer halt regelmäßig nachschauen. 

Fabian: Am Phil 2 gibt es leider sehr wenige Plakatierflächen. 

David: Vorschlag zur Werbung: Bei FSK und Fachschaften vorstellen um größere Reichweite 

zu erhalten. 

Melissa: Es gibt auch eine Gruppe von der FSK, in dieser könnte man das posten. 

Fabian: Habt ihr eigentlich auch eine Rundmail geschickt? Erfahrungsgemäß generiert man 

darüber die meisten Menschis, das ist der geringste Aufwand mit dem größtmöglichen Effekt. 

Weil wir als AStA dazu berechtigt sind, können wir einfach über ein Formular über die Mail-

Adresse "Hinweise der Studierendenschaft" eine Mail an alle schicken. 

 Anmerkung: Der Link dazu wäre: https://www.uni-

giessen.de/de/fbz/svc/hrz/svc/email/e-mail-verteiler/rundmail-auftrag 

 

https://www.uni-giessen.de/de/fbz/svc/hrz/svc/email/e-mail-verteiler/rundmail-auftrag
https://www.uni-giessen.de/de/fbz/svc/hrz/svc/email/e-mail-verteiler/rundmail-auftrag
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7. SONSTIGES 

 

7.1 AStA-Wahlen/Abwahlen und Austritt von Melina (Fabian J./Koordination) 

Einbringung: Es gibt Änderungen bei den Referenti des Astas. Karina Wilner ist ausgetreten. 

Bei ihr hat sich etwas anderes ergeben. Dazu gab es letzten Donnerstag (letztes StuPa) 4 

Abwahlanträge für AStA Referenti. Davon wahr keiner erfolgreich, aber es gab deswegen einen 

Austritt von Melina. Das DSL Referat kann die freie Stelle jetzt ausschreiben oder? 

Melissa: Grundsätzlich müsste das gehen. Ich frage nochmal nach. 

Fabian: Bei Öffi sind wir jetzt einer weniger und Nico ist neu dabei. Willkommen Nico!  

Wir machen jetzt nochmal eine kurze Vorstellungsrunde 

7.2 Stimmungsbild AStA-Klausurtagung (Fabian J./Koordination) 

Einbringung: Wie wäre Stimmungsbild unter euch bezüglich einer Klausurtagung im Juni 

oder kurz vor den Ferien. Die meisten hatten sich für den 29.06 eingetragen. 

Johannes R: Bin tendenziell schon dafür, um zu schauen was gut und schlecht geklappt hat. 

Habe aber am 29. ein paar Terminüberschneidungen. 

Selma: Ich fände es jetzt cool. Auch wegen der ganzen neuen Personen. Über die Ferien sind 

ja wahrscheinlich viele nicht da und die nächste Klausurtagung wäre dann länger hin. Fände 

es gut vor diesem großen Zeitraum zu machen. Jetzt kommen ja (Richtung Juli) ja auch viele 

Klausuren. 

David: Möchte mich Selma anschließen. Zusätzlich haben wir wichtige Themen, die wir 

diskutieren sollten. Ich kann auch helfen, wenn es etwas zum Aufbauen gibt. 

Sabrina: Es stehen ja viele Änderungen an, mit dem Finanzloch etc. Ich kann allerdings nur 

am 29.06. 

Sina: Eine Alternative zu einem Wochenende wäre mal unter der Woche. Ich selbst kann 

dieses Wochenende nicht. 

Fabian: Welche wichtigen Themen hattest du dir vorgestellt? 

David: Das Finanzloch, EU Peace hat viel Redebedarf (wo wir das verorten können). Ich hätte 

da auch Redebedarf und glaube das würde eine Sitzung sprengen. Ein How-to-Asta wäre auch 

hilfreich, bezüglich der Satzung, Ordnung etc.  

Fabian: Ich bin davon ausgegangen, dass wir 2x in einer Legislatur eine Klausurtagung 

abhalten müssen. Dem ist scheinbar nicht der Fall und wurde auch bisher nicht so praktiziert. 

Die potenziell nächste Klausurtagung würde dann in der nächsten Legislatur (September) 

stattfinden. Es scheint aber doch bedarf zu geben. Ein/zwei Leute waren auch noch auf mich 

zugekommen bzgl. einer Einarbeitung. Dafür wäre die How-to-AStA Präsentation hilfreich 

(die könnte man zusammen durchgehen). 

 

Stimmungsbild: Mehrheit dafür (2 Enthaltungen, keine Nein-Stimmen) 
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Fabian: Bitte nehmt noch an der Nuudel-Unfrage teil, damit wir wissen, wer wann kann. 

Yasmin: Vielleicht könnte man noch über-nächstes Wochenende mit reinnehmen. 

Fabian: Wir fügen nochmal alle Juli-Wocheenden mit ein. Es wäre schön, wenn wir bis 

Donnerstag wüssten, wie es aussieht. Also stimmt bitte ab. 

 

7.3 Telefonat mit Galeria (Fabian J./Öffi) 

Einbringung: Gestern Mittag haben wir telefoniert: Mögliche Kooperation für Ersti-Tüten. 

Man könnte 20% Gutscheine für Studierende bekommen. Ich habe ihm gesagt, dass wir 

nochmal in der AStA Sitzung drüber sprechen können, wie wir dazu stehen. Es wären auch 

noch weitere Kooperationen bzgl. Werbeflächen möglich. Er (Avci) wäre da offen. Wie sinnvoll 

haltet ihr die Kooperation für die Erstitüten? 

Pat: Was meint er mit Werbeflächen? 

Fabian: Die Nutzung ihrer Werbeflächen. Bezieht sich nur auf Filiale in Gießen. 

Johannes R.: Finde das eine gute Sache. Die Filiale sollte erhalten bleiben. Wenn wir 

unterstützen können wäre das doch gut. Finde das ist auch im Rahmen unserer studentischen 

Mitverantwortung, da wir ja so viele Studierende sind. Die Filiale sollte erhalten bleiben. 

Fabian: David, du hattest doch letztes Mal Kritik geäußert? 

David: Ich wollte es nur nochmal besprechen. Sehe so jetzt keinen Nachteil, wenn wir 

Gutscheine bekommen und Werbeflächen nutzen können. 

Mark: Ich finde es auch gut. Ich glaube nicht, dass sie irgendwelche Hintergedanken haben. 

Finde es gut, lokale Unternehmen zu unterstützen (auch wenn es eine Kette ist). 

Pat: Fände es schade, wenn wir jetzt nur nochmal so einen Gutschein in Papierform hätten, 

welchen es ohnehin schon gibt. Aber Räume von Galeria mitnutzen zu können, wäre schon 

cool und interessant. 

Fabian: Ich kann da nochmal nachfragen. Wir sind im Austausch. Ich finde es cool. Das wären 

auch nochmal andere Gutscheine, die es noch nicht gibt (wäre also personalisiert für uns). 

Bezüglich weiterer Kooperationen kann man nochmal schauen und sprechen, was da möglich 

ist. 

 

Stimmungsbild: Mehrheit dafür - positives Stimmungsbild (3 Enthaltung, 

kein Nein) 

 

7.4 Stimmungsbild neuer Kostenvorschlag zur Filmvorführung von "Finding The 

Money" inklusive Gastökonom Dirk Ehnts und Q&A mit Regisseurin. 

(Selma/PolBil) 

Einbringung: Das letzte mal wurde bereits ein Betrag von mir genannt für den Film. Dieser 

kostet in der Regel zur Öffentlichen Vorführung bisschen was. Statt 350€ jetzt 250€ für 100 

Leute. Habe noch einen Ökonom (hat unter anderem an Green New Deal er EU mitgearbeitet, 

renommiert) gefragt, ob er für eine Diskussion/Fragen von Studierenden zur Verfügung stehen 
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würde. Dieser will dafür 100€. Dann wären wir wieder bei den 350€ insgesamt, die vorher nur 

für den Film veranschlagt wurde. Ich würde gern ein Stimmungsbild einholen. Wenn 350€ zu 

viel sind, würde ich es für 250€ machen. 

Fabian: Kommt die Regisseurin dann dazu und beantwortet Fragen? 

Selma: Ja, sie würde sich online dazuschalten. Wollte auch nochmal einen Professor fragen, 

ob er dazukommen möchte. Aber nur, wenn er keine zusätzliche Vergütung möchte. 

Eda: Wie läuft das mit dem Film schauen? 

Selma: Wir bekommen eine Berechtigung und dann sendet mir die Regisseurin alle 

benötigten Materialien zu, um die Vorführung zu zeigen. Den Film findet man für die 

öffentliche Filmvorführung sonst nicht. 

Eda: Und wir können das dann so gestalten, wie wir wollen? 

Selma: Ja. 100 Leute dürfen das dann sehen. 

Fabian: Wie wollt ihr das gewährleisten, dass nur 100 Leute anwesend sind? 

Selma: Fände schon einen Hörsaal cool. Über das genaue Abzählen der Leute hab ich mir 

noch keine Gedanken gemacht. Vielleicht einfach, dass die ersten 100 die kommen, die Plätze 

bekommen. 

Johann Jonas: Du kannst bei der Raumbuchung die Kapazität des Raumes angeben. Da gibt 

es auf jeden Fall genug Plätze 

Fabian: Der kleinste Raum hat meines Wissens nach 100 Plätze. Wie heißt die Regisseurin 

nochmal? 

Selma: Maren Poitras. Ich hatte geplant, dass erst im Oktober zu machen. Der Gast könnte 

auch erst in dem Zeitraum. 

 

Stimmungsbild: positives Stimmungsbild (13 Ja, 3 Enthaltungen, keine 

Nein) 

 

7.5 Musikbox von AEM (Sina/Öko) 

Einbrinung: Habe folgende Nachricht von Oliver Jenschke (ehemaliger AStA-Referent) 

erhalten, die ich weiterleiten soll: 

„Hey. Als ich letzte Woche bei AEM war, wurde ich auf eine Leihbox die der AStA von AEM 

hat angesprochen (ich war dort als AStA Kontakt hinterlegt weil ich in meiner Amtszeit öfters 

mit denen zu tun hab). 

Die Box wurde ursprünglich für eine andere Box die in Reparatur sollte als Ersatz 

rausgegeben. Die andere Box war aber Schrott bzw nicht reparabel. 

Die Leihbox ist aber im Besitz des AStA geblieben. AEM hat mich nun gebeten, dass der AStA 

sich entscheiden möge ob er die Box zurück geben will oder kaufen möchte. Die baugleiche 

zweite Box die im Besitz des AStA ist wurde damals ebenfalls gebraucht von AEM gekauft, 

ich glaube für damals 150€. 
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AEM hat eher Interesse daran die Box zu verkaufen und macht bestimmt ein gutes Angebot 

(neben der Tatsache, dass sie die Box 2 Jahre nicht zurück gefordert haben). 

Die Box dem grünen sticker ist übrigens die die gekauft wurde. Die andere folglich die 

Leihbox.“ 

 

Sina: Ich nehme an, dass wenn wir die jetzt kaufen wollen würden sie um die 150€ oder 

weniger kosten würde. Also es ginge jetzt vermutlich um Kaufen oder Zurückbringen. Aktuell 

haben wir eine funktionierende Box und eine geliehene Box. 

David: Kann man beide Boxen dann auch verbinden - also beide Boxen gleichzeitig mit einem 

Device ansteuern? 

Sina: Weiß ich nicht. 

Fabian: Man sollte das nochmal bei Oli nachfragen und sich mit AEM austauschen. Aber ist 

das überhaupt gewünscht? 

Melissa: Wie dringend brauchen wir 2 Boxen? Kann man den Kauf vielleicht auch auf 

nächstes Jahr verschieben, dann hätte man halt nur eine Box jetzt. 

 

Stimmungsbild: (zweite Box dazukaufen, welche aktuell geliehen ist): 

überwiegend Enthaltungen (2 Ja, 1 Nein) 

 

7.6 Informeller Austausch EU Peace am 09.07 von 17 - 19 Uhr im Faculty Club 

(Mark/HoPo) 

Mark: Austausch Termin ist offen für alle Mitglieder der Gießener Hochschulgesellschaft. 

Rückmeldung gerne bis morgen an HoPo. Anmeldung bis zum 28.06. 

Fabian: Was ist die Gießener Hochschulgesellschaft? 

Mark: Sind alle Leute mit gemeint, die in der Universität irgendetwas machen (Studieren, 

Dozieren etc.). 

 

7.7 Einladung zum Austausch über Möglichkeiten zu EU Peace im Lokal 

International der JLU (Mark/HoPo) 

Mark: Doodleabfrage über einen Termin vom 26.7. bis 01.08. Ende der Abfrage 30.6. Hier 

auch sicherlich eine Möglichkeit für Interessierte teilzunehmen. Das „Lokal International“ ist 

das Internationale Begegnungszentrum der Uni und des Studierendenwerks Gießen. Es 

arbeitet mit einem peer-to-peer-Ansatz und will ein möglichst vielfältiges Programm von 

Studierenden für Studierende anbieten. Unser Ziel ist es, Studierende miteinander in Kontakt 

zu bringen und ihnen sowohl Entspannung und Erlebnis, als auch neue Perspektiven 

anzubieten. 

 

7.8 Verwaltungsrat neu besetzten (Fabian J./Koordination) 
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Einbringung: Henning hat mir eben mitgeteilt, dass Luisa Schaffrath und Michael Siebert 

aus dem Verwaltungsrat des Studierendenwerkes zurücktreten. Könnte sich jemand von euch 

vorstellen, in den Verwaltungsrat zu gehen? Ihr müsstet 2x im Jahr zu den Sitzungen kommen 

und die Studierendenschaft vertreten. Danach könnt ihr Rückmeldung im AStA geben. Es wäre 

die Möglichkeit mehr einblicke zu erhalten. Es wäre auch wichtig, da das Studierendenwerk ja 

die Mensa, Wohnheime etc. betreut. Für WoSo Referat und Öko Referat wären das vielleicht 

speziell interessant. Ist auch nicht besonders viel Arbeit. 

Eda: Ich hätte interesse. 

Johann: Muss da nur eine vertretende Person gewählt werden? 

Fabian: Ja, zwei fest zuständige Personen müssten gewählt werden. 

Sina: Ich könnte mir das vorstellen. 

Fabian: Überlegt es euch gerne nochmal. Hennig hat sich selbst dafür angeboten, aber 

vielleicht findet sich dafür ja noch eine Person. Ich schicke das auch nochmal in die Gruppe. 

 

7.9 Themenschwerpunkt des AStAs beim Fahrgastbeirat nächstes Jahr über 

ÖPNV-Optimierung (Johannes R./Verkehr) 

Nächstes Jahr Januar: Mobilitätswende als Schwerpunkt: Wie kann man die Mobilität und 

ÖPNV so verbessern, dass mehr für Studierende (auch im Umland) drin ist. 

8. POST 

8.1 Mails 
 
Anfrage von Ikea (Fabian J./Öffi) 
Sehr geehrte Damen & Herren, mein Name ist (Anonym) und ich bin zurzeit 
Praktikantin im Local Marketing des IKEA Wetzlar Stores. Ich wollte mich mal bei 
Ihnen erkundigen, was für Möglichkeiten es gibt Teil der Ersti-Tüten für das 
nächste Semester, WiSe 2024/2025, zu sein. Wir hatten inhaltlich beispielsweise an 
Werbung für unsere Studentenbox, Coupons, weitere Goodies o.ä. gedacht. Was gibt 
es zu beachten und wie sehe der Ablauf aus? 
Fabian: Wie steht ihr dazu? Das WoSo Referat hatte da ja auch schonmal Kontakt? 
Niclas: Wir wollten uns nochmal bezüglich der Seriosität informieren. Könnte aber 
interessant sein. 
Fabian: Ich sehe es kritisch. Standort ist nicht in Gießen und es wäre ein weniger 
insolvenzanfälliges Unternehmen. Auch aus ökologischen Gründen wäre es für mich 
schwierig. 
Eda: Ich finde es gut für Studierende, im Hinblick auf Umzüge etc.  
Niclas: Schließe mich dem an. 
Melissa: Ich auch. Für Studierende ist es ja schon praktisch. 
Johann: Sehe auch Vorteile für studierende die zuziehen. Finde aber auch die 
Umweltaspekte wichtig. Müssen wir uns überlegen, ob wir das als Uni unterstützen 
wollen. Man kann ja auch Möbel z.B. gebraucht kaufen. 
Fabian: Ich werde mich nochmal mit denen austauschen und dann nochmal ein 
Stimmungsbild machen. 
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8.2 Analoge Post 
Keine relevante Post. 

9. TERMINE 

02.07., 18:30 Uhr: Die nächste AStA Sitzung @AStA Konferenzraum 

26.06., 16:00 Uhr: Pflanzentausch-Aktion im Campusgarten              

08.07.: Jour Fixe mit dem Präsidium (vermutlich 16:30 oder 17:30 Uhr, genaue Uhrzeit 

kommt mit der Tagesordnung) 

09.07., 17:00 - 19:00 Uhr: Austausch EU Peace @Faculty Club 

16.07., 18:00 Uhr: Feierliche Amtseinführung des Präsidiums der JLU (Anmeldung bis 

Ende dieser Woche) 

 

10. ANHANG  

• UB-Bericht 4.1 

• UB-Bericht 4.2 

• Antrag 5.1 
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Studierendenschaft der Justus-Liebig-Universität Gießen • Jürgen-Dietz-Haus • Otto-Behagel-Str. 25D • 35394 Gießen 

 

Bericht über Umlaufbeschluss zur Aufnahme ins Sitzungsprotokoll 

Antragsteller*in  
(optional: im Auftrag von…) 

Fabian Josten 

Antragdatum  

(Start / Ende) 
Vom 21.06.2024, 19 Uhr bis 24.06.2024 19 Uhr 

Antragstext 

Sehr geehrte AStA-Referentis, 
hiermit werden die beiden im Anhang beigefügten Protokolle mit 
der folgenden Änderung beschlossen und zur Veröffentlichung frei-
gegeben. 

• Änderung zum 22. Protokoll (04.06.2024): 
o Anwesenheit des autonomen Referats AB*ST*QR 

von „unentschuldigt“ auf „anwesend“ geändert, da 
Sabrina im QFFR sowie AB*ST*QR vertreten ist und 
in der Sitzung auch anwesend war. 

• Keine Änderungen zum 23. Protokoll (11.06.2024) vorhan-
den. 

Begründung (optional) 

Die Genehmigung soll schnellstmöglich dazu führen, dass beide 
AStA-Protokolle hochgeladen werden. Die letzte AStA-Sitzung am 
11.06.2024 war nicht beschlussfähig und die darauf folgende AStA 
Sitzung ist aufgrund der Wahldebatte zu den Hochschulwahlen 
2024 ausgefallen. 

Teilnehmer*innen 

Clemens Berger, QFF||R, Leon Wenig, Silja Hampel, Gabriel Abdi, 

Michail Sowwa, AREA, Paul Koenen-Rindfrey, Yasmin Eise, 

Johannes Rövenich, Mark Müller, Simin Mulch, Sina Thaler, 

Johann Sebastian Jonas, Fabian Maas, Bekir Yilan, AB*ST*QR, 

Johannes Grewe, David Winter & Fabian Josten 

Gültigkeitskriterien 
Mindestens 12 Referent*innen und mindestens ein*e Referent*in 

pro Liste müssen teilnehmen.  

Gültigkeitskriterien erfüllt? Ja 

Ergebnis JA 19 NEIN 0 ENTHALTUNG 1 

Besonderheiten Keine. 
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Studierendenschaft der Justus-Liebig-Universität Gießen • Jürgen-Dietz-Haus • Otto-Behagel-Str. 25D • 35394 Gießen 

 

Bericht über Umlaufbeschluss zur Aufnahme ins Sitzungsprotokoll 

Antragsteller*in  
(optional: im Auftrag von…) 

Fabian Josten 

Antragdatum  

(Start / Ende) 
Vom 21.06.2024, 19 Uhr bis 24.06.2024 19 Uhr 

Antragstext 

Sehr geehrte AStA-Referent*innen, 
hiermit wird ein Rahmenbudget von 110 Euro für AStA-Werbema-
terial und Snacks für den Open Campus Day am 29.06. beantragt. 
Die Flyer auf denen der AStA erklärt werden soll sind 6-seitige 
Faltblätter und die Snacks sollen vegan/vegetarisch sein. 

Begründung (optional) 

Der Open Campus Day ist eine Veranstaltung der JLU für Studien-
interessierte an der wir dieses Jahr am 29.06. auch einen Stand be-
treuen. Um einerseits Informationen über den AStA als studenti-
sches Gremium weiterzugeben und noch etwas auf sich aufmerk-
sam zu machen, ist es sinnvoll einerseits entsprechendes Infomate-
rial sowie auch kleine Snacks bereitzustellen. Zusätzlich dazu 
möchten wir mit den Studieninteressierten ins Gespräch kommen 
und vom Ehrenamt selbst sowie den Studierendenalltag erzählen, 
aber auch wofür wir überhaupt als Gremium da sind. Insgesamt 
steigert es unsere Repräsentativität. 

Teilnehmer*innen 

Clemens Berger, QFF||R, Leon Wenig, Silja Hampel, Gabriel Abdi, 

Michail Sowwa, AREA, Paul Koenen-Rindfrey, Yasmin Eise, 

Johannes Rövenich, Niclas Goldbach, Mark Müller, Simin Mulch, 

Sina Thaler, Johann Sebastian Jonas, Fabian Maas, Bekir Yilan, 

AB*ST*QR, Johannes Grewe, David Winter & Fabian Josten 

Gültigkeitskriterien 
Mindestens 12 Referent*innen und mindestens ein*e Referent*in 

pro Liste müssen teilnehmen.  

Gültigkeitskriterien erfüllt? Ja 

Ergebnis JA 21 NEIN 0 ENTHALTUNG 0 

Besonderheiten Keine. 
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Gießen, 17.06.2024 

 

 

 

Antrag Bibliotheksaufbau 
 

Liebe alle, 

 

in unserem Referatsraum befindet sich eine überschaubare Menge queerer Literatur und wenige Informations-

DVDs, die wir für unsere Zielgruppe zum Ausleihen oder Lesen/Schauen und Diskutieren im Rahmen unserer 

Treffen zur Verfügung stellen.  

Allerdings ist der Stand der Bücher und Filme leider bei weitem nicht mehr aktuell. Inhaltlich findet sich 

hauptsächlich deutschsprachige Literatur zu Homosexualität und Aids aus den Zeiten des Schwulenreferats, 

andere queere Themen wie Transgender, Asexualität und Intersexualität und weitere werden nur durch wenige 

englischsprachige Bücher bedient.  

Jedoch sind in den letzten Jahren auch in deutscher Sprache aktuelle Fachliteratur, Autobiografien und 

Ratgeber zu einem breiten Spektrum an queeren Themen erschienen. Das Plenum des AB*ST*QR hat deshalb 

den Wunsch geäußert, aus dem aktuellen Referatsbudget 200€ für die Anschaffung von Büchern und DVDs 

für unseren Medienbestand auszugeben. 

Wir planen die Anschaffung inhaltlich relevanter Bücher und Dokumentationsfilme, die wir hauptsächlich 

günstig gebraucht beziehen möchten, um das Budget möglichst effizient zu nutzen. Daher beantragen 200 

Euro aus dem Referatsbudget des AB*ST*QR für den weiteren Aufbau unserer queeren Bibliothek bzw. 

unseres Medienbestandes. 

 

Rückfragen oder Tipps gerne per Mail oder persönlich an uns. 

 

 

Mit lieben Grüßen 

Sabrina (sie/ihr) und Hilke (alle/keine) für das AB*ST*QR 

 

 


